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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу влияния скандинавской мифологии на развитие мировой популярной культуры в XX-XXI в. В работе исследуются причины популярности скандинавской мифологии, а также интерпретации образов богов и героев скандинавских мифов в произведениях популярной культуры. В ходе исследования решались задачи: 1. Изучение основных сборников скандинавской мифологии; 2. Описание особенностей устройства скандинавских мифов; 3. Выделение основные тенденции развития использования скандинавской мифологии в популярной культуре; 4. Выявление причин популярности скандинавской мифологии; 5. Отбор примеров произведений мировой популярной культуры, имеющие наибольшую актуальность для исследования; 6. Анализ выбранных произведений на предмет влияния скандинавской мифологии; Работа проведена на основе анализа нескольких произведений популярной культуры из основных направлений (кинематограф, видеоигры, литература, музыка). С помощью аналогии были выявлены схожие черты между оригинальными образами героев и миров в скандинавской мифологии с их интерпретациями в популярной культуре. Для понимания каких-либо отсылок к скандинавским мифам в популярной культуре будет использоваться метод герменевтики. В результате были выявлены причины популярности скандинавских мифов в популярной культуре, определены тенденции развития влияния.
        

        
          This work is dedicated to the analysis of the influence of Scandinavian mythology on the development of global popular culture in the 20th and 21st centuries. The paper explores the reasons for the popularity of Scandinavian mythology, as well as the interpretations of the gods and heroes from Norse myths in popular culture works. The research addresses the following objectives: 1. Studying the main collections of Scandinavian mythology. 2. Describing the characteristics of Norse myths. 3. Identifying the main trends in the use of Scandinavian mythology in popular culture. 4. Identifying the reasons for the popularity of Scandinavian mythology. 5. Selecting examples of works from global popular culture that are most relevant for the study. 6. Analyzing the selected works for the influence of Scandinavian mythology. The study was conducted based on the analysis of several popular culture works from major mediums such as film, video games, literature, and music. By drawing analogies, similarities were identified between the original characters and worlds in Scandinavian mythology and their interpretations in popular culture. The hermeneutic method will be used to understand any references to Norse myths in popular culture. As a result, the reasons for the popularity of Scandinavian myths in popular culture were identified, and the trends of influence development were determined.
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